



Grundschüler der Goetheschule präsentieren ihre Bilder den Senioren in der »Burgresidenz Luitgard«.
(Foto: jsp)

Kleine Künstler stellen in Seniorenresidenz aus

Staufenberg (jsp). Kunstwerke von Grundschulern der Goetheschule in Staufenberg sind zurzeit im Seniorenwohnheim »Burgresidenz Luitgard« zu sehen. Die Bilder können von Bewohnern und Besuchern bis November besichtigt werden.

Jetzt waren 29 Kinder der zweiten und dritten Klasse der Grundschule zu Besuch. Sie trafen sich mit einigen Senioren der Burgresidenz, damit diese »die Künstler kennenlernen und ihnen die gebührende Wertschätzung zeigen können«, sagte Residenzleiter und Mitglied der Geschäftsleitung, Richard Brinkmeyer.

Die Bilder sind im Rahmen einer Projektwoche entstanden, wobei die Kinder mehrere Stunden pro Tag an den Bildern arbeiteten. Die Ausstellung ist in unterschiedlichen Themen unterteilt. Zum Beispiel heißt ein Motto »Mathematik trifft Kunst«. Außerdem hat sich eine Klasse mit dem Kubismus und Pablo Picasso beschäftigt. Die Bilder wurden mit verschiedenen Methoden gestaltet, sei es Aquarell, Parkettierung oder mit Farbkartons.

»Es ist eine Begegnung zwischen Jung und Alt. Das ist nicht nur wichtig für die Senioren, sondern auch für die Grundschüler«, sagte Brinkmeyer. Esther Vergenz, Lehrerin an der Goetheschule Staufenberg fügte hinzu, dass dies eine gute Möglichkeit sei, den Werken eine Plattform zu geben. Wie bereits in der Vergangenheit sei es auch weiterhin das Ziel, viele Projekte gemeinsam zu realisieren und regelmäßig umzusetzen, betonte Brinkmann.